

Pour diffusion immédiate

Telbec: codes 11 et 12

**Le corps vacant
au Musée d'art contemporain de Montréal
dès le 4 août prochain**

Montréal, le 2 avril 1991. Dans le cadre des manifestations entourant le Mois de la photo à Montréal, le Musée d'art contemporain de Montréal présentera à compter du 4 août prochain l'exposition **Le corps vacant**. Produite par Vox Populi, un collectif composé majoritairement de photographes, l'exposition rassemblera les oeuvres de neuf artistes canadiens et étrangers dont les pratiques photographiques valorisent l'autoprésentation.

L'exposition **Le corps vacant** présentera différentes utilisations du matériel autobiographique impliquant directement le photographe comme performeur, point de référence dans l'image ou dans le récit élaboré.

Le corps vacant, c'est le corps qui s'impose comme l'écran privilégié à une réflexion sur l'érosion du temps, de la mémoire, de la complexité des rôles quotidiens tenus successivement ou alternativement, et sur l'emprise de la sexualité.

Feront partie de l'exposition les artistes suivants: Helen Chadwick, Dorit Cypis, Johnide, Edvard Munch, Anne Noggle, Brian Piitz, Rudolf Schwarzkogler, Sandra Semchuk et Jo Spence.

Rappelons que le Mois de la Photo à Montréal a été mis sur pied en 1989 par Vox Populi qui agit à titre de commissaire d'exposition et coordonne l'ensemble des expositions de l'unique biennale de photographie au Canada, soit plus de 60 expositions réparties sur l'île de Montréal.

-30-

Pour information:

Claude Guérin
Musée d'art contemporain de Montréal
(514) 873-4382

Pierre Pilotte
Mois de la Photo à Montréal
(514) 844-6993